
 

 

令和５年8月23日（水） 

第1514回（当年度第7回）例会 

本日のプログラム 

インターアクトクラブ活動報告  

修文学院高等学校ＩＡＣ  

□会長挨拶               内田泰潤徳 

 毎日、大変暑い日が続いています。

皆さん、体には十分気を付けてくださ

い。 

 ８月４日にロータリー財団セミナー

がありました。私と森（眞）委員長が

出席しました。 

 今回は、ポリオにかかった人を介護

する方、実際にポリオにかかった方が

出席されました。 

 ポリオ（小児麻痺）には、ワクチンが有り現在私達

の年齢の人は、ほとんどの方がポリオの生ワクチンを

口から飲んでいました。しかし、この方法ではごく一

部の人が実際にポリオにかかってしまいます。 

（４５０万人の内１人位） 

 それで現在では、ワクチンを注射する方法（ワクチ

ン接種）に変っています。子供さんには、四種混合の

ワクチンを接種しています。これにより日本では、ポ

リオにかかる人はいません。この事を理解しましょ

う。 
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2023～2024年度 RIテーマ 

世界に希望を生み出そう 
地区方針「培おうプライド、育もうブランド、そして未来へ！！」 

第1513回例会（当年度第6回の記録） 
 

□令和5年8月9日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 内田会長 

□ロータリーソング「我等の生業」 

□ニコボックス（ABC順） 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆猪子裕史君 井上先生、今日はありがとうございま 

       した。 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 

 ＊＊＊＊ 2024 シンガポール国際大会 ＊＊＊＊ 
ロータリー最大の行事国際大会に参加しましょう! 

2024年5月25日～29日 
 ナショナル・スタジアム（開会・閉会、本会議） 

☆小島三男君 毎日暑いですね。お互いに体を大事に 

       して下さい。 

☆宮田浩二君 円満様、今日はようこそいらっしゃい 

       ました。よろしくお願いします。楽し 

       みにしています。 

☆森俊一郎君 本日は、あっぱれ本舗の芸人円満さん 

       に卓話をしていただきます。円満さん 

       よろしくお願いいたします。 

☆長橋國和君 猪子さん、先日は楽しい時間をセット 

       して頂いて、大変有難うございました。 

☆野田義広君 あっぱれ本舗西岡美香様、円満様、会 

       員増強のための卓話、楽しみです。 

☆  本日も暑い中を出席頂きありがとうご 

       ざいます。あっぱれ本舗「円満」（え 

       んまん）様会員増強のための話をお願 

       いします。まだまだ暑いですが、台風 

       のおかげか少し涼しくなりました。皆 

       様健康に注意してこの８月を乗り切り 

       ましょう。 

☆鵜飼俊光君 春木さん、先週はおつかれ様でした。 

       又、一宮市の大和児童館増改築工事で 

       優良工事で優良工事表彰を頂きました。 



 

 

□会員卓話 

あっぱれ本舗 円満
えんまん

様（山田 満君） 
 

「会員増強のための話」 
 

こんばんは。あっぱれ本舗からやってきました円満と

申します。 

さて、本日の卓話は「会員増強のためのお話」をとい

うことですが、森会員増強委員長と知り合いの方から

「ぜひに！」とご依頼を頂きして、お役に立てたらと

一席もうけさせていただきました。今日はわたくしの

知り合いの話を交えて「卓話」をさせて頂きますので

どうぞ暫くお付き合いくださいませ。 
 

さて、１ヶ月前に知り合いの方からある飲みのお席で

「円満。今度、うちのクラブの卓話を一度やってほし

い」なんて言われましてね、何のことかわからんまま

でしたが、お酒の力もあり気が大きくなりお受けして

しまった次第でございます。 

でも卓話というものがよくわからないもんですから、

その人に聞いたんです。 

「卓話はね。普段聴くことができない業界の人の話を

聴くことによって、会員みなさまご自身の視野を広げ

る場になるのです」といわはるんです。なんか素晴ら

しい場やなと思いましたけど、業界の人が自分の話を

する場なんですね。なのに演題は「会員増強のための

お話」で、それを私がどうやってきますの？って思っ

たんですが、どうにか「卓話」をするために、知り合

いにいっぱい質問したんですわ。 
 

・ロータリークラブって何やってはるところなん？ 

「自分の職業を通じて友好と奉仕を志す人達が集ま    

 って、良いことをしている団体です」 

・良いことって何やってはるんですか？ 

「奉仕活動です。うちのクラブは青少年ミニサッカー 

 大会を開催して子供たちの健全な育成を目的とした 

 活動や、海外ではカンボジアの中学、高校の子供た 

 ちの教育支援活動も行ってます」 

・みなさん、すごいことやってはるんですね。 

 ところで「会員増強」の話を聞きたいんやけど、教 

 えてくれませんか？ 

「会員増強はね。まずは会員が仲良くならないといけ 

 ないのです。そして、みんなで楽しまないといけな 

 いのです。そのためには、なぜロータリークラブに 

 入会したのか。なぜ会員であり続けているのか。ど 

2023年8月30日 休会（定款7-1ｄ） 
 

次回2023年9月6日（水）の例会予定 
 

会員卓話 
 

「クラブ管理運営委員会の一年の活動方針」 

クラブ奉仕委員長 小島三男君 

出席 

報告 

会 員 総 数 37名 
出席会員数 21名 

56.76％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（7/26） 
100％ 

 のような人達が会員で、うちのクラブではどのよう 

 な活動を行っているのか。その魅力をみんなが笑顔 

 で話できて増強につながるのです。」 

いやぁ、てな話し聞いてたら、何や僕もロータリーク

ラブに興味でてきましたわぁ。ホンマ心繋がるええ会

ですなぁ。 

ということで、会員増強の小話は、この本人が話すれ

ば良いと相成りました。 

お後が宜しいようで。 

と、わたくし山田満と山田満が扮する円満との掛け合

いで「卓話とは？ロータリーとは？」と会員増強につ

ながる談話をさせていただきました。 

ご清聴ありがとうございました。 

あっぱれ本舗 西本代表による南京玉すだれ 


